

Pressemitteilung

Tüfteln zu nachhaltigen Themen: Das GoodLab öffnet seine Türen in Berlin

Liebe Redaktion,

am 9. Oktober ist es endlich soweit: Das **GoodLab** der *Junge Tüftler gGmbH* öffnet. Mitten in Berlin entsteht ein Mach- und Lernort, der sich als FabLab rund um das Tüfteln zu nachhaltigen Themen dreht. Digitale Technologien werden einer breiten Öffentlichkeit zugänglich, erlebbar und erlernbar gemacht, denn ein weiterer Kernaspekt der offenen Werkstatt ist die Förderung gesellschaftlicher Teilhabe.

Zur Webseite des GoodLabs geht es hier: good-lab.org

Nachhaltige Ziele im Auge behalten

„Wir glauben an die Kraft Technologie für Gutes einzusetzen, um einen nachhaltigen Unterschied zu machen und gemeinsam mit allen eine Zukunft für alle zu gestalten. Dafür bringen wir Menschen zusammen und schaffen Formate des Austausches und des Lernens. Das GoodLab ist unser nächster Schritt auf diesem Weg,“ erklärt Dr. Julia Kleeberger, Co-Gründerin und Geschäftsführerin bei den Junge Tüftler*innen.

Das Programm

Das GoodLab bietet ein vielseitiges Programm, um gemeinsam eine nachhaltige Welt zu gestalten. Ob Schulprojekttag und Lehrkräftefortbildungen, die wöchentliche ‘Offene Werkstatt’, Workshops am Nachmittag oder Ferienangebote – alle sind eingeladen zum Tüfteln, Werkeln und Ausprobieren. Mehr Informationen und Anmeldungen direkt auf der Webseite unter <https://good-lab.org/programm/>.

Gemeinsam für ein besseres WIR

Junge Tüftler*innen ist eine gemeinnützige Organisation mit dem Ziel, Menschen zu befähigen, mit digitalen Werkzeugen die Welt aktiv und nachhaltig zu gestalten. Sie verbinden Bildung für nachhaltige Entwicklung mit Bildung in der digitalen Welt und handeln entlang der 17 Ziele für eine nachhaltige Entwicklung. Sie befähigen Menschen, eigene Projekte zu erdenken und umzusetzen. Dabei legen sie besonderes Augenmerk darauf, Technologien einzusetzen, um Antworten auf die großen Herausforderungen unserer Zeit zu finden.

Durch den Ansatz des ‘Playful Learning’ vermitteln die Jungen Tüftler*innen auch im GoodLab spielerisch digitale Kompetenzen wie algorithmisches Denken, Coding, Programmierung oder Datensouveränität in Verbindung mit 21st-century-Skills, wie Teamfähigkeit und Kollaboration, Kritisches Denken oder Kreativität.

Mehr Informationen zur Organisation finden Sie unter: <https://junge-tueftler.de>.

Bildmaterial:

<https://junge-tueftler.de/wir/presse/medienbank>

Wir freuen uns über eine Berichterstattung und bitten um einen Beleg bzw. Beleglink.

Pressekontakt:

Florian Nölting

florian@junge-tueftler.de

0157 80 63 90 22

Junge Tüftler:innen

Hinter Junge Tüftler:innen stehen die Gründerinnen Julia Kleeberger und Franziska Schmid mit der Tüftelfamilie. Mit großem Engagement und Leidenschaft befähigen sie seit 2015, Menschen mit digitalen Werkzeugen die Welt aktiv und nachhaltig zu gestalten. Sie verbinden Bildung für nachhaltige Entwicklung mit Bildung in der digitalen Welt.